

Die Hauptlehre der Wahlniederlage

Parteizusammenarbeit, Gewerkschaftszusammenarbeit mit dem Klassenfeind, das Einstreben darauf, wie auch die Mehrseite davon: nationalistische Politik - das führt unvermeidlich immer wieder zur Stärkung der Macht der Kapitalistenklasse, zur Schwächung der Macht der Arbeiterklasse.

Diese Politik betreiben seit 1914/18 SP, LP, Gewerkschaftsbürokratie, seit 1923/24 auch die von der Stalinbürokratie demoralisierte KP. Das Weltproletariat bezahlte das mit schrecklichen Katastrophen: mit dem Sieg der von der Bourgeoisie unter monopolkapitalistischer Leitung geführten kapitalistischen Gegenrevolution, dem Faschismus, und mit dem Aufflammen des 2. Weltkriegs.

Jetzt macht das Weltproletariat dieselbe Erfahrung. Überall stärkt die Politik der SP, LP, Gewerkschaftsbürokratie die Macht der Bourgeoisie, überall schwächt sie die Macht des Proletariats. Überall führen sie die Massen noch grösseren Katastrophen entgegen. Überall bereiten sie die Bahn dem Neofaschismus und dem aus dem jetzigen Kriegszustand des Umgruppierens der Kräfte aufschwellenden Entscheidungsphase des 2. Weltkriegs, die noch grässlicheres Morden, Verstüren bringen wird.

Warum erkennen die Massen das noch nicht? Weil die Stalingangster, in rellroter Färbung, "Kampf für die Weltrevolution" vorschwindend und zugleich der SP, LP, Gewerkschaftsbürokratie die ihnen so erwünschte Gelegenheit bieten, die schuld am Bankrott ihrer Politik auf die stalinische Politik zu schieben, die umgekehrt mit demselben Gaunertrick arbeitet.

In Wahrheit sind ~~SP, LP, KP~~ schuld: SP, ~~LP, KP~~, Gewerkschaftsbürokratie.

~~+ Um ihre Politik zu rechtfertigen wiesen die Verräter hin auf die von ihnen "erinnerten" Reichen. Sie "vergessen" zu zeigen, dass diese Konzessionen - samt dem von der Bourgeoisie der Arbeiterbürokratie und ihrer Clique gewährten Judaslohn (Amterl, Einfluss, Würden, Ehren, Mandate, beträchtliches Einkommen, Vorteile aller Art) - der Preis sind, den die Ausbeuterklasse zahlt, um den Judassen das Verraten der Arbeiterschaft zu ermöglichen. Schluss mit jeder Parteizusammenarbeit, Gewerkschaftszusammenarbeit mit dem Klassenfeind - zurück auf die alte Linie des konsequenten Klassenkampfs gegen die Ausbeuterklasse! Schluss mit jeder nationalistischen Politik, auch mit der russisch- und auch mit der jugoslawisch-nationalistischen Politik - zurück auf die Linie des konsequenten proletarischen Internationalismus!~~

Bruch mit allen Verratsparteien - vorwärts zum Aufbau der proletarisch demokratischen Arbeiterpartei, die viel stärkere Sicherungen als bisher in der Arbeiterbewegung errichten muss gegen Verbürokratisierung, Karrierismus, Demoralisierung, politisches Parasitentum, Verrat.

Entartung

~~+ Ein und in den Kampf um Reformen, gekämpft mit proletarischer Klassekritik, Klassepropaganda. Die Verräter~~

(November? 1949)